

POLSEK

Dua Hari Terjebak Macet, Sopir Truk Dihadiahi Makanan Ringan dan Air Mineral oleh Polisi

solmi - JAMBI.POLSEK.ID

Sep 14, 2022 - 23:24



indonesiasatu group

JAMBI – “Alhamdulillah, aku tadi dibagi makanan ringan dan air mineral oleh ibu polisi dan beberapa pak polisi. Terganjil jugo perut ini. Terima kasih nianlah!”

Demikian ungkapan rasa syukur itu meluncur dari mulut Dodi, 45 tahun, sopir truk batubara pasca menerima bantuan sejumlah makanan ringan dan air mineral yang dibagikan sejumlah personel polisi di daerah macet panjang, jalan baru Lingkar Timur, Kota Jambi , Rabu petang (14/9).

Menurut Dodi, dia dan ratusan sopir lainnya sudah dua hari terlantar lantaran terjebak macet di jalan baru, gegara dampak pemblokiran jalan yang dilakukan warga enam desa Kecamatan Taman Rajo, Muarojambi, di sekitar Pelabuhan Talang Duku.

Dodi mengaku, uang perjalanannya sebesar Rp 700 Ribu sudah menipis. Sebagian sudah habis untuk membeli minyak solar dan biaya makan-minum selama terlantar akibat macet di ruas jalan nasional Lingkar Timur, Kota Jambi.

“Paling tinggal beberapa puluh ribu, untuk kebutuhan makan minum besok. Entah kapan macet ini usai. Mudah-mudahan bae ado lagi yang ngulurkan makanan gratis lagi besok. Mandi bae idak badan ini. Samolah dengan kawan sopir yang terjebak macet lainnya,” keluh Dodi.



Terkait aksi peduli bagi-bagi makanan ringan dan air mineral yang dilakukan secara mobile oleh sejumlah personel polisi di sepanjang jalur macet di ruas jalur lingkar timur, Kota Jambi, diawasi Kabid Humas Polda Jambi Kombes Mulia Prianto. Menurutnya, aksi tersebut adalah inisiatif langsung dari Kapolda Irjen A Rachmad Wibowo yang beberapa kali turun ke Talang Duku.

Sementara itu, Kasubbid Penmas Kopol Mas Edy menambahkan, uluran makanan serupa tidak hanya kepada para sopir angkutan barang yang terjebak macet. Tetapi juga kepada warga yang masih bertahan di lokasi aksi, Talang Duku.

Dalam situasi yang kurang kondusif tersebut, sebut Mas Edy, Polri berupaya memberikan pengayoman yang terbaik. Tujuannya untuk mencegah jangan sampai ada warga yang dehidrasi dan kelaparan. Pendistribusian bantuan makanan dan minuman Rabu tadi, melibatkan personel dari Polresta Jambi dan Polres Muara Jamb.(UTI)